

平成30年度 住みよい郷土づくりの集い

降雪も落ち着き穏やかな日となった2月17日（日）、平成30年度の『住みよい郷土づくりの集い』が開催されました。

第1部は、現由利本荘市議会議員でフォークグループ・田吾作で活躍された、あべ十全氏を講師にお招きし「元気にとしよる十ヶ条の実践」と題した講話が行われ、長年ラジオのパーソナリティで培った話術が炸裂し会場を多めに盛り上げてくれました。また自前のギター持参で歌の披露もしてくださり、サービス精神旺盛で楽しい時間を過ごすことができました。

第2部の演芸には、小学生も含めた「岡本新内」が披露されたほか、今回初めて「メレアロハ」の優雅なフラダンスで来場者を魅了してくれました。

懇親会には、あべ十全氏も気さくに参加してくださり、地域住民の方々と親睦を深めアットホームで笑いの絶えないうちに、盛会裏に終了しました。



2/20(水) 第6回 西部三地域スマイルボウリング大会

大雄トレーニングセンターで行われた、第6回目のこの大会には福地地区から9チームがエントリーしました。

福地から決勝トーナメントに進出した、『下西野』チームは、惜しくもベスト8で敗退となりましたが、参加したチームそれぞれがひととき大きな声での応援や歓声でゲームをととても楽しんでいました。

福地地区の他のチーム同士が応援に回ったりと、地区内の結束も強まった大会となりました。



第3回 福地地区交流センター杯 スマイルボウリング大会

春の暖かさを感じ始めた3月5日(火)、第3回福地地区交流センター杯スマイルボウリング大会を開催しました。今回も10チームが参加し、和気あいあいとした雰囲気の中、ホールは終始笑いや歓声で賑わっていました。

結果は、優勝『共助チーム』・準優勝『深井Bチーム』・第3位『下西野』チームでした。

ストライク賞は途中まで中々出ず、1名の方が豪華な賞品をゲットしてくれました。

閉会式後には楽しかった～との声を多く聞くことが出来て、冬期間のみとはいえ地域活性化の役割を果たして行けるようにまた来年もこの大会を開催したいと思います。



手芸作品展示中

◆ 3月27日(水)まで ◆

【手芸の集い】・【柏の会】の皆さんによる手芸作品を福地地区交流センターの玄関ホールにて展示中です。干支飾りや、吊るし飾りなど、多彩な品々がありますので是非ご覧ください。

センター開館の時間帯であればいつでも観覧できます。

たくさんの方々のご来場をお待ちしています。

*なお、土・日・祭日はお休みになります。

平成30年度雄物川地域 老連ニュースポーツ大会

深井Aチーム優勝!!

3月7日(木)、平成30年度雄物川地域老人クラブ連合会ニュースポーツ大会が雄物川コミュニティセンターで開催され、全町から18チームが集まり、白熱したゲームが繰り広げられました。わが福地からは、7チームが参加し見事『深井Aチーム』が優勝し、『道地チーム』が第3位と大活躍でした。

ホットタイム

あっという間に3月も半ばとなりました。住みよい郷土づくりの集いや、スマイルボウリングなど室内行事が目白押しでしたが、今年は雪解けも早く春はそこまで来ています。しかしながら、これからの農作業の忙しい時期を考えると嬉しいような悲しいような...？

